

## オール 大島

## 【学校教育目標】

「思いやりと実践力を持つ人間性豊かな 生徒の育成」[自立貢献] 平戸市立大島中学校 2023.5.16 第 8号 発行 文責

校長 小田 教哉

## 第7回 大島村ふれあい運動会について(5/14日(日)開催)

前日の大雨からは想像もつかないような、非常に澄み渡る五月晴れに恵まれて、大島村ふれ あい運動会が4年ぶりに開催されました。開会式には、平戸市長黒田成彦様をはじめ、多数の ご来賓並びに、地域、保護者の皆様方にご参観いただき、誠にありがとうございました。

今年度のテーマは「こどもからおとなまで住民相互のふれあい・総参加」、サブテーマは 「みんなで力を合わせて、健康で明るい地域づくり」でした。小学校児童、中学校生徒たちは 4月中旬より、体育科の先生を中心に、教職員全員で練習に取り組みました。







(5月9日(火)、小・中合同練習の様子)



(大会当日(スローガンの設置))







(白組の団結と入場行進)











☆運動会の結果は、<u>応援の部優勝赤組</u>、<u>総合優勝白組</u>でした。(大変よく頑張りました)中学生の「表現」である「よさこい大島!」「応援合戦」では、練習の段階から大いに悩み、疲れることもありましたが、3年生を中心に、それぞれが力を合わせて、互いを尊重し合いながら何とか完成させました。最後は「満面の笑顔」が見られ、達成感があふれていました。私は講評の中で、少人数であるからこそ、合わせることが難しいという話をしましたが、朝、昼、夕と一生懸命練習した成果が十分に表れており、先生方のご指導と子どもたちの頑張りに感動しました。本当にありがとうございました。

結びに、運動会の計画から運営まで携わっていただいた全ての関係者の方々に対し、厚く 御礼申し上げます。本年度の反省を生かし、次年度は、さらにステップアップした運動会に したいと思いますので、ご協力お願いいたします。さて、5月も中旬となり、気温が上昇し ております。保護者の皆様、熱中症対策として、子どもの水分を多めに持たせてくださいま すよう、よろしくお願いいたします。